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16この印刷物を破棄するときは、
燃やさないで、資源回収等に
出しましょう。

この議会だよりは１部当たり10.25円（税込み）で、40,300部作成しています。
たじみ議会だよりは環境に配慮した再生紙と植物油インキを使用しています。
この印刷物は、Aランクの資材のみを使用しており、印刷用の紙にリサイクルできます。リサイクル適性 A

「おとどけセミナー」を開催しました
　11月10日に、多治見工業高等学校において「おとどけセミナー」を開催し、次世代の多治見を
担う現役の高校生達と直接意見を交わしました。率直な質問から、予想もしないような質問！？も飛び
出して、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。
　そんな「おとどけセミナー」の様子を、少しだけご紹介します。

・よかったです！時間足りなかった！
（デザイン科）
・選挙に行く必要性が分かった。
（電子機械科）

・議員さんになろうと思った動機は、真面目
　かなと思ったら、案外、安直だったり、成り
　行きだったりする人がいて驚いた！
（セラミック科）
・選挙に行く意義や、議員さんから見た
　選挙の話を聞くことができた。
（セラミック科）

・議員さんの仕事のことから、家庭のことまで、
　たくさん聞けて面白かった。
（デザイン科）
・実際に話して、答えを聞けるのは、
　とてもいい経験だと思った。
（セラミック科）

・若い人たちも選挙に積極的に
　参加することで、より良いまち
　づくりができる。
（電気システム科）

・議員さんの仕事や、年収のことまで、
　いろいろ聞くことができた。
（電気システム科）


